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INDICAÇÃO N.º  008/2019 

 

A tradicional feira da Praça Umbelina Bueno, existe há muitos anos, e 

atrai um número incontável de freqüentadores, todos os sábado. 

No início eram poucos feirantes que montavam barracas naquela Praça, e 

assim também, um número pequeno de freqüentadores. Atualmente a feira se instala em 

toda a Praça, entre ás Rua Alfredo Bueno e Cândido Bueno e os freqüentadores são 

muitos, todos os sábados. Dentre essas muitas pessoas estão crianças, idosos e 

portadores de necessidades especiais, que transitam de um lado para outro, com sacolas, 

carrinhos de feira, carrinhos de bebês, cadeiras de rodas, muletas, bengalas, etc...  

As barracas ocupam grande espaço da rua e uma boa parte das 

calçadas, portanto, aos transeuntes sobra muito pouco para se locomoverem de um lado 

para outro. Além das dificuldades, a calçada onde existe um parquinho infantil é estreita e 

esta tomada por árvores de grande porte, com raízes que estouram a pavimentação, 

dificultando ainda mais a vida dos consumidores.  

Uma alternativa para melhorar a qualidade do trânsito de pessoas 

naquela localidade, principalmente aos sábados, quando acontece a feira, é refazer a 

calçada existente na Praça ao lado do parquinho, aumentando sua área de transito, 

aproximadamente 2 metros para dentro, refazendo o espaço do jardim lá existente.  

Desta forma, Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando seus préstimos, para que possa determinar à 

Secretaria Responsável, refazer a calçada da Praça Umbelina Bueno, onde está 

instalado um jardim junto ao parquinho infantil, entre as Ruas Alfredo Bueno e 

Candido Bueno, aumentando sua área para aproximadamente 2m (dois metros), 

recuando o espaço do jardim, tornando a mesma um calçadão, a exemplo do que 

existe em muitas outras cidades, para facilitar o trânsito de pessoas, todos os dias, 

principalmente aos sábados, quando aquela área fica abarrotada de barracas de feira, 

comerciantes e consumidores, das mais variadas idades e condições físicas para caminhar 

em um espaço tão pequeno e nada seguro. 

 Secretaria da Câmara Municipal, 28 de Janeiro de 2019 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 
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Presidente 


